

Memahami Saham dan Cara Membeli Untuk Pemula

Updates. - BERSUARA.ID

Feb 10, 2023 - 12:21



Ilustrasi Saham | Sumber: stockbit.com

JAKARTA - Saham merupakan salah satu instrument investasi yang telah banyak dilakukan oleh masyarakat. Tetapi bagi seorang pemula tentu akan mengalami kebingungan ketika harus berinvestasi, kapan harus membeli dan kapan harus menjual.

Di antara berbagai jenis investasi, banyak investor yang kini menantikan pasar karena menawarkan banyak keuntungan. Oleh karena itu, tidak ada salahnya kamu mengetahui saham-saham tersebut sehingga dapat mencoba berinvestasi dan mendapatkan keuntungan.

Dilansir dari berbagai sumber, sebelum kamu mengetahui cara membeli saham

maka alangkah baiknya jika kamu memahami pengertian dari saham itu sendiri.

Pengertian Saham

Saham adalah salah satu jenis instrumen keuangan paling populer saat ini. Saham, juga dikenal sebagai efek atau stock adalah nama yang menunjukkan kepemilikan suatu perusahaan atau badan usaha. Saham dapat didefinisikan sebagai tanda ekuitas seseorang atau badan usaha seperti kelompok tertentu dalam perusahaan atau perseroan terbatas.

Dengan penyertaan modal, para anggota berhak mengakses uang, aset perusahaan dan berhak menghadiri rapat umum pemegang saham (RUPS). Jika mengacu pada pengertian saham berdasarkan UU pasar modal Nomor 8/1995 pasal 1 angka 5.

Efek adalah surat berharga yang dapat dipindahtangankan adalah surat berharga yang dapat dipindahtangankan yang menjadi surat utang, surat berharga, saham, obligasi, unit penyertaan dan perjanjian investasi kolektif, tanda bukti utang, kontrak surat berharga berjangka dan segala bentuk pembuatan surat berharga.

Pengertian lain dari saham adalah nilai perusahaan berupa perseroan terbatas atau jenis emiten yang digunakan untuk bertransaksi dengan pemegang saham. Jadi, seorang investor dengan membeli saham suatu perusahaan memiliki perasaan memiliki atau menguasai saham perusahaan tersebut.

1. Sri Hermuningsih (2012: 78)

Saham adalah salah satu bentuk keamanan yang digunakan dalam transaksi pasar [modal](#) yang bersifat berwujud. Saham ini menjadi tanda penyertaan modal dari perseorangan atau badan hukum dalam perseroan atau perseroan terbatas.

2. Irham Fahmi (2012: 81)

Saham adalah jenis dokumen yang berfungsi sebagai bukti modal atau pendapatan perusahaan, yang mencakup nilai nominal yang jelas, nama perusahaan serta hak dan tanggung jawab yang jelas dari masing-masing individu.

3. Martalena dan Maya Malinda (2011:55)

Saham adalah salah satu jenis instrumen keuangan yang paling populer. Menerbitkan saham dapat menjadi pilihan perusahaan ketika memutuskan berapa banyak uang yang akan digunakan perusahaan. Saham menjadi alat investasi pilihan bagi banyak investor karena dapat memberikan pengembalian yang baik.

Bagaimana cara membeli saham

Setelah membahas pengertian tentang saham dari beberapa ahli, maka langkah selanjutnya adalah [cara beli saham](#) di pasar modal. Saham merupakan alat investasi yang serbaguna karena dapat digunakan baik dalam jangka pendek maupun jangka panjang.

Dalam jangka pendek, maka kamu akan mendapatkan keuntungan dari capital gain (selisih jual beli saham), sedangkan dalam jangka panjang, maka kamu

akan menerima dividen, yaitu pembagian keuntungan perusahaan kepada pemegang saham.

Oleh karena itu, berinvestasi di pasar saat ini sudah sangat umum bagi banyak orang. Bahkan, KSEI menyebut jumlah investor di pasar modal meningkat signifikan sebesar 400% dari tahun 2019 ke 2022.

Namun, kamu harus tahu bahwa berinvestasi di saham memiliki banyak risiko, sehingga kamu membutuhkan keterampilan yang baik agar investasi tersebut berhasil. Bagi para pemula berikut ini akan dibahas cara membeli saham di pasar modal sebagai informasi dasar.

Cara membeli saham di pasar modal

1. Pilih perusahaan sekuritas

Langkah pertama yang harus kamu lakukan untuk membeli saham adalah memilih perusahaan sekuritas, perusahaan ini berprofesi sebagai agen untuk masuk ke pasar modal.

Ada banyak perusahaan sekuritas yang legal dan terdaftar di OJK, kamu bisa menemukan daftarnya. Ada banyak pertimbangan dalam memilih perusahaan sekuritas, antara lain:

- Proses registrasi
- Implementasi rencana
- Layanan pelanggan tersedia 24 jam
- Biaya broker

Jika kamu masih bingung maka sebagai langkah awal bagi pemula maka kamu bisa mencoba di [Alpha Investasi](#). Karena prosesnya mudah dan cepat, dan kamu bisa banyak belajar di platform investasi tersebut.

2. Buka Rekening Saham

Langkah selanjutnya adalah membuka rekening tabungan di perusahaan tabungan yang telah kamu pilih pada poin 1 di atas. Dalam proses ini, pada akhirnya kamu akan mendapatkan RDN (Rekening Dana Nasabah) lengkap dengan, user dan password untuk mengakses aplikasi perdagangan dan SID (identifikasi investor identification).

Biasanya, proses pendaftaran akun produk memerlukan KTP, NPWP, dan paspor. Namun, ada juga perusahaan yang hanya mensyaratkan buku tabungan dan KTP saja. Pilih buka akun trading saham 100% online, tanpa dokumen fisik dan tanpa minimal deposit, sehingga memudahkan bagi pemula.

3. Pilih saham yang akan dibeli

Bagian tersulit dalam berinvestasi saham adalah memilih jenis saham yang akan dibeli, karena memerlukan pengetahuan khusus. Sederhananya ketika kamu membeli saham, artinya kamu membeli perusahaan. Karena itulah sebelum membeli maka kamu memerlukan pengetahuan dan analisa yang matang.

Saat ini, lebih dari 800 produk terdaftar di bursa saham. Sebagai pemula,

tentunya kamu belum tahu harus memilih produk yang mana, bukan? Untuk itu kamu harus memahami pengetahuan produk terlebih dahulu.

4. Lakukan pembelian

Proses pembelian produk dilakukan melalui instrumen trading. Jadi, pastikan kamu memahami cara menggunakan alat bisnis. Secara umum, proses pembelian saham dan semua permintaan saham sama, diantaranya adalah:

Melakukan deposit/deposit ke rekening RDN

Pilih produk yang akan dibeli

Masukkan jumlah saham dan harga yang diinginkan

Lalu setuju

5. Pemantauan dan evaluasi

Langkah terakhir yang dapat kamu lakukan ketika membeli saham, adalah dengan melakukan monitoring atau pemantauan, kemudian dari hasil pengamatan tersebut maka kamu bisa melakukan analisa sebagai langkah selanjutnya yang harus kamu lakukan.

Jika kamu berinvestasi dalam jangka waktu lama, pemantauan yang kamu lakukan hanya untuk jangka waktu tertentu saja. Karena konsep investasi jangka panjang adalah selalu membeli barang, salah satunya dengan menerapkan strategi investasi berdenominasi dolar.

Sedangkan investasi bersifat sementara dan ini disebut trading. Maka dari itu, kamu bisa melakukan monitoring dan analisa di awal dari trading plan yang telah dibuat tadi. Seperti target laba, target risiko, margin laba, dll.

Agar kamu tidak mengalami kerugian, maka sebagai pemula tentu kamu bisa mengamati dari para investor senior atau orang yang memiliki pengalaman, kamu bisa mempelajari setiap langkah dan variable apa yang mempengaruhinya.

Itulah beberapa penjelasan terkait pengertian dari saham dan bagaimana membeli saham, setiap langkah dapat kamu lakukan dengan mudah dan cepat. Bagi pemula untuk terus belajar, monitoring, dan menganalisa pergerakan pasar, akan menghindari kamu dari kerugian.

Bahkan jika analisa kamu tajam, maka ada kemungkinan sebagai pendatang baru kamu bisa mendapatkan keuntungan dari trading saham, selamat mencoba!